

Compte rendu de l'assemblée du 4 février 1911, a.m.

M. Lachapelle, président, tous présents.

1.—Le Bureau est informé que M. Blumenthal a fait une demande au Conseil, pour remise de son plan, concernant l'option par lui faite à la Cité, pour un local re: installation de la bibliothèque civique.

Résolu: De prier le Greffier de la Cité de bien vouloir remettre ce plan à M. Blumenthal, vu que tel plan n'est plus maintenant d'aucune utilité pour la Ville, la question étant réglée dans le sens que le Conseil n'a pas cru devoir accepter telle option.

Il est

2.—Résolu: Que des instructions soient données au Surintendant de l'Hôtel de Ville de faire transporter l'appareil de téléphone qui est actuellement à la résidence de l'ex-sous-chef Cléophas Dubois à la résidence de M. Sanscartier, maître mécanicien du Service des Incendies.

3.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Avocat de la Cité, re: Emmanuel Vaudry, prolongement de la rue Sanguinet, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la somme de \$1,319.20 soit payée audit M. Vaudry, pour le prix de son immeuble, y compris les bâtisses portant le No. 10-1793, pour les fins du prolongement de la rue Sanguinet, et qu'un acte de cession soit préparé en faveur de la Cité de Montréal, par le Notaire Désautels qui, en vertu de la résolution du Conseil de la Ville St-Louis, passée le 31 décembre dernier, a été autorisé à faire les actes nécessaires pour mettre à effet les engagements de ladite ville St-Louis; un nommé Ferdinand Poirier devant intervenir dans l'acte, pour donner une décharge et quittance de la somme de \$300.00 en capital et \$25.00 d'intérêts sur le lot de terrain en question, et une clause devant être insérée dans ledit acte à l'effet de mettre l'enlèvement des matériaux et des bâtisses, clôtures et arbres fruitiers à la charge de Monsieur Emmanuel Vaudry. Il recommande en outre que la somme de \$35.00 soit payée à M. L. J. Bisailon pour frais de recherches, examens de titres, etc., formant en tout une somme de \$1,354.20, et d'autoriser le Maire et le Greffier à signer un contrat: une copie de la résolution ordonnant l'ouverture de la rue Sanguinet devant être attachée au dossier et faire partie du rapport déposé au Conseil.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 6 février 1911, a.m.

Sont présents: Tous les membres du Bureau, M. Wanklyn au fauteuil.

1.—M. James Morgan et autres se présentent devant le Bureau et soumettent de l'urgence qu'il y a d'ouvrir une rue entre les rues des Inspecteurs et McGill, pour faire un débouché au trafic congestionné de la rue McGill.

Une requête a déjà été produite à cet effet.

2.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef re: proposition de Hering & Fuller, pour le système de filtration.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de préparer un projet de contrat concernant la préparation de plans, spécifications et estimés sur les bases qu'il suggère dans le rapport ci-dessus mentionné.

3.—Le Chef du département des Incendies soumet un compte de M. J. A. Dumas, photographe, au montant de \$40.00 pour photographie originale du groupe des officiers du département des Incendies.

Résolu: D'informer le Chef que le Bureau ne croit pas devoir recommander l'achat de cette photographie.

4.—Soumis le rapport du Surintendant de l'Incinération sur le nombre de chevaux au service, de ceux qui sont impropres et du nombre reçu des autres services municipaux.

Résolu: De prier le Chef du département des Incendies et le Surintendant de l'Incinération de rencontrer le Bureau, mercredi après-midi, le 8.

5.—Soumis le rapport du Secrétaire, re: compte adressé à M. François Vincent, pour proportion d'une répartition

Report of meeting held the 4th February 1911, a.m.

Present: All the members of the Board, Mr. Lachapelle in the chair.

1.—The Board was informed that Mr. Blumenthal had requested the Council to return to him his plan re: option made to the City for quarters for the installation of the Civic Library.

Resolved: That the City Clerk be requested to return said plan to Mr. Blumenthal, inasmuch as the same is of no use to the City, the Council having refused said option.

2.—Resolved: That instructions be given to the City Hall Superintendent to have the telephone which is now at the residence of ex-sub-chief Cleophas Dubois removed to the house of Mr. Sanscartier, mechanical engineer of the Fire Department.

3.—The Board considered a report from the City Attorney re: petition from Emmanuel Vaudry concerning the extension of Sanguinet street, and it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$1,319.20 be paid to the said Mr. Vaudry for the expropriation of his property including buildings thereon erected, bearing No. 10-1793, for the extension of Sanguinet street, and that a deed of cession be prepared in favor of the City of Montreal, by Mr. Désautels, Notary, who, in virtue of a resolution of the Council of the town of St. Louis, adopted the 31st December last, was authorized to execute the necessary deeds in order to give effect to the obligations of said town; one Ferdinand Poirier to be a party to said deed and to give discharge and quittance for the sum of \$300 in capital and \$25.00 interest on the piece of land in question, and a clause to be inserted in said deed whereby Mr. Vaudry shall agree to remove the materials and buildings, fence and fruit-trees. He furthermore recommended that the sum of \$35.00 be paid to Mr. L. J. Bisailon as fees for searches, examination of titles, etc., or a total sum of \$1,354.20, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign a contract: a copy of the resolution ordering the opening of Sanguinet street to be attached to the record and to form part of the report which will be submitted to Council.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary

\* \* \*

Report of meeting held the 6th February 1911, a.m.

Present: All the members of the Board, Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Mr. James Morgan and others appeared before the Board and submitted that the opening of a street between Inspector and McGill street was urgently required, in order to secure an outlet for the congested traffic on McGill street.

A petition has already been received to that effect.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer on the offer from Hering & Fuller, re: filtration system.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to draft a contract for the preparation of plans, specifications and estimates on the lines suggested in the above mentioned report.

3.—The Chief of the Fire Department submitted an account from Mr. J. A. Dumas, photographer, amounting to \$40.00 for an original photo of the group of officers of the Fire Department.

Resolved: To inform the Chief that the Board do not deem it advisable to recommend the purchase of the said photo.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department showing the number of horses in service, the number unfit for service and of the number received from other departments.

Resolved: That the Chief of the Fire Department and the Superintendent of the Incineration be requested to appear before the Board on Wednesday afternoon, the 8th instant.

5.—Submitted a report from the secretary re: account sent to Mr. François Vincent for his share of an assess-